



夏休みを終えて心も体も大きく成長した子どもたちは、新しい学期を迎えて元気いっぱいに登園しています。一段とたくましくなった姿に頼もしさを感じるほどです。

さて、今月はキューピー工場見学などの様子を紹介いたします。



## キューピー工場見学



年中組がキューピーの工場見学に行きました。マヨネーズの製造過程を見せていただき、子どもたちは「ロボットもお仕事してる」「マヨネーズいっぱいよ」と目を輝かせていました。子どもたちが楽しみにしていたサンドイッチDIY体験では、配られたパンの香りや、袋の中に卵とマヨネーズを入れて手でこねる感触など、五感を通して作って食べる喜びを味わいました。園に帰って作成した七夕飾りには「キューピーの工場の人になりたいです」の願い事も。貴重な体験が園での生活にもつながっているようです。キューピー工場の皆様、温かく受け入れていただきありがとうございました。

## すいかわり

日本の夏の行事と言えばすいかわりです。今年も子どもたちが楽しみにしていたこの行事は、大盛り上がりでした。目隠しをした後に、友だちや先生の声を聞きながら、すいかを割ろうと一生懸命挑戦しました。今年のすいかはなかなか割れず、このままでは皆が食べる分が…という状況でしたが、子どもも大人も力を合わせて見事に割ることに成功! がんばった後のすいかは特別なおいしさで、山ほどあったすいかをぺろりと平らげ満足げな子どもたちでした。



## 子どもまつり



お祭りはおみこし・盆踊り・お店回りなど盛りだくさんの内容で、子どもたちは浴衣や甚平を着て、お祭り気分を存分に楽しんでいました。特に親子でのお店回りではたくさんの笑顔と笑い声があふれ、子どもたちにとって忘れられない時間となったことでしょう。今回の夏祭りの開催にあたり、ご協賛いただいた明治アイスクリーム様、極真会館 広州侍魂道場主宰藤田様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。